

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

Band: 53 (1995)

Heft: 1: Technopôles

Vorwort: Editorial

Autor: Stutz, Frédéric

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

EDITORIAL

Frédéric STUTZ
Président de la S.E.E.S.

Que ce soit la fin d'une année et le début d'une nouvelle année; que ce soit la fin d'un siècle et le début d'un nouveau siècle; que ce soit la fin d'un millénaire et l'arrivée d'un nouveau millénaire, l'homme ne peut pas s'empêcher de faire le point du passé et du présent et, surtout, de se poser des questions sur ce qu'il va devenir. Il fait des prévisions et, mieux, il essaie de se préparer pour l'avenir afin de mieux le maîtriser.

Certes, si besoin en était, le destin nous a rappelé cruellement ces dernières semaines nos limites dans le domaine de la prévision. La nature pas plus que l'homme n'obéissent à des mécanismes suffisamment précis et fiables pour nous mettre à l'abri d'expériences pénibles et parfois tragiques. Il nous est néanmoins possible, à l'instar d'un bon sportif, de nous préparer, de nous entraîner, de nous aguerrir en vue de la compétition dans laquelle nous aurons à nous mesurer à d'autres. L'économie suisse - le secteur privé et le secteur public - s'est engagée dans cette voie. Tardivement, peut-être. Timidement, souvent. Processus difficile à gérer, dur aussi à vivre. Mais il est nécessaire. Qu'il soit permis à l'auteur de ces lignes de constater avec regret que dans cet effort si nécessaire il manque dans notre pays une véritable collaboration entre les forces politiques et économiques.

Dans le présent numéro de la *Revue Economique et Sociale*, plusieurs auteurs de provenances très diverses nous présentent leurs vues sur un des outils mis en place pour renforcer les possibilités innovatrices, créatrices et productrices dans l'économie. Dans l'actuelle réflexion sur la future position de notre pays dans un monde de plus en plus compétitif, une telle appréciation de l'instrument "Technopôle" est assurément utile.

